



Alzheimer Gesellschaft Lechrain e.V. (in Gründung)
Selbsthilfe Demenz

PRESSEINFORMATION

Hohenpeißenberg, 31. März 2020

Demenztelefon in der Coronakrise

Die im Altlandkreis Schongau neu gegründete „Alzheimer Gesellschaft Lechrain e.V. – Selbsthilfe Demenz“ bietet als erste unterstützende Maßnahme ein „Demenztelefon“ an.

Pflegende Angehörige und Interessierte können ab sofort montags von 10 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 17 Uhr folgende Nummer anrufen: 08805 / 9546 773.

**Außerhalb der Sprechzeiten kann auch eine E-Mail geschrieben werden:
kontakt(@)alzheimer-lechrain.de**

Der neue Verein möchte Familien in der Coronakrise unterstützen, gerade jetzt – mit der häuslichen Isolation - ist es wichtig, wenigstens über die technischen Medien Sorgen und Nöte mitteilen zu können.

Die Vorstandsvorsitzenden Doris Kettner und Petra Stragies sind erfahrene Fachfrauen und freuen sich über Anrufe und Anfragen.

Bei Rückfragen stehen wir selbstverständlich gerne zur Verfügung.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund,

Doris Kettner
1. Vorsitzende

Petra Stragies
2. Vorsitzende



Alzheimer Gesellschaft Lechrain e.V. - **Selbsthilfe Demenz** (in Gründung)
Rigistr. 5, 82383 Hohenpeißenberg – Telefon: 08805 – 9546 773 – www.alzheimer-lechrain.de